

Jugendlager

2011-07-14 17:00 von Wolfgang Rinner

Gemeinsam mit 2.200 Jugendlichen - erste Eindrücke

Das 22. Landesfeuerwehrjugend -Zeltlager gastiert in der Zeit vom 13. bis 17. Juli 2011 in Hart bei Graz.

Die beiden Betreuer **Heimo Blattner** und **Heimo Gröller** sind mit der St. Radegunder Feuerwehrjugend mit dabei.

Am ersten Nachmittag stand schwimmen am Programm. Das Abendessen konnte selbst am Griller zubereitet werden und um 22.00 Uhr wurde der gemeinsame Lager-Wortgottesdienst besucht.



